

# DIFOR INAUGURA NUEVO SHOWROOM OMODA JAECCO EN CONCEPCIÓN

Difor presentó su nueva y moderna sucursal Omoda Jaecoo en Mall Plaza Trébol, consolidando su presencia en la zona del Bio Bio con 2 nuevas marcas que destacan por su diseño y tecnología futuristas y por su alta calidad.

En la inauguración participaron los principales ejecutivos de Omoda Jaecoo en Chile, y se presentó de forma exclusiva el primer modelo 100% eléctrico de la marca: Omoda E5, un SUV de atrevido diseño y un alto nivel de equipamiento en tecnología y seguridad.

Para más información pueden ingresar a difor.cl o seguirlos en sus redes sociales como @difor\_chile. Difor cuenta con más de 40 años de trayectoria en la industria automotriz. Con un constante crecimiento y expansión en el mercado, el concesionario ha destacado por la constante apertura de nuevas sucursales, reafirmando el compromiso de llegar a todos los clientes a del centro y sur de Chile con el mejor servicio de venta de autos nuevos, usados y con un excelente servicio de pos-venta. Hoy Difor cuenta con más de 50 sucursales desde Santiago a Castro, y con más de 18 marcas automotrices representadas.



Gina Soto y Claudia Becar.



Felipe Silva, Director zonal de ventas Omoda Jaecoo, Cedric Zhang, Vicepresidente ejecutivo Omoda Jaecoo, Renato Rivas y Francisco del Valle, Gerente comercial Difor



Cedric Zhang, Constanza Varela Y Pedro Morales.



Fernando León, Sergio Tapia y Daniela Almonacid.



Jorge Gatica y Felipe Ponce.



Francisco del Valle, Cristian Escobedo, Gerente general Difor, Renato Rivas, Director de desarrollo de red Omoda Jaecoo y Sebastián Beckdorf, Gerente de Marketing y Clientes Difor.



Javier Puentes, Gerente de Personas Difor y Mario Bancalari, Director ejecutivo Difor



Jimena Sepúlveda, Edu Santos y Camila Inzunza.



Francisco del Valle, Felipe Silva y Rodrigo Meza, Gerente de Flotas Difor.



Mauro Moreira y Macarena Quezada.